

Website LA

Correcciones finales

HOME

- En **menú** COMITÉS debe llevar acento
- Debemos mejorar legibilidad de **logo** LA, te enviaré nueva versión
- En **menú** NOTICIAS debe ser **El Bustamante** y desplegable debe considerar Noticias, Editoriales y Opiniones
- Las **fotos de noticias** habíamos acordado que los textos quedarían fuera de la foto, así como están nos obliga a fotos que permitan una adecuada lectura. Las jerarquías visuales están muy bien. Solo ajustar que textos no caigan sobre fotos
- **Área socios** - área debe llevar acento
Reemplazar texto x el siguiente:
¿Por qué un acceso exclusivo solo socios?
Esta sección contiene documentación de la Asociación de Propietarios que pueden ser de interés o consulta de sus socios como Actas de Directorios, bases de licitaciones y otros documentos legales. Para acceder la primera vez deberás acreditar su condición de socio y registrar su nombre de usuario / clave.
- **Guías de emergencia** – Guías debe llevar acento
Reemplazar texto x el siguiente:
Aquí encontrarás los protocolos definidos por la Administración de La Aurora para casos de emergencias dentro del parque.
- Aquí encontrarás todos los comunicados enviados por la Administración de La Aurora
- **Sú opinión nos importa** debe decir **Tu opinión nos importa**
Reemplazar texto x el siguiente: **Escríbenos con tus sugerencias e ideas. La Aurora es de todos y juntos la estamos mejorando día a día.**

NOTICIAS

lunes, 31 de mayo de 2021

- Ampliar logo El Bustamante (20%) Recuerden que NO estarán habilitados los comentarios, al menos en la primera etapa.
- Desactivar Galería
- No se entiende el pequeño recuerdo negro que dice VOLVER
- Por qué se muestra en grande la misma editorial que en columna? Cuantas editoriales se mostrarán en columna?
- La columna derecha dice primero **Editoriales** y más abajo **Más leídas**.
- Creo que debería cambiar **Más leídas** por **Noticias**, las categorías que usaremos son Noticias y editoriales
- Opiniones es nuestra tercera categoría no?. Así está OK
- Abajo tras la noticia, en vez de el título de la noticia siguiente y anterior podemos poner Anterior y Siguiente. Es confuso así como está.
- Terminar página Opiniones y Editoriales

NOSOTROS

- Reemplazar por este texto que está corregido

La Asociación de Propietarios fue fundada en febrero de 1992 con el objeto de hacer un frente común como residentes frente a la administración, en ese entonces, en manos de la inmobiliaria que desarrolló el proyecto La Aurora. Ha sido una larga historia en que el crecimiento del parque ha sido muy notorio, sobre todo en los años recientes. La Asociación de Propietarios La Aurora es una organización funcional regida por la Ley 19.418 y la Ley 20.500 y la última actualización de sus estatutos fue presentada a la Municipalidad de Curacaví el abril de 2017.

En términos operativos La Aurora ocupa un territorio de 4.200 hectáreas y 477 socios son parte activa de su Asociación de Propietarios.

- 100 km de caminos
- 539 empalmes eléctricos alimentados por 55 transformadores en 80 km de tendido eléctrico.

lunes, 31 de mayo de 2021

- 525 empalmes, alimentados por 42 estanques para un total de 1755m³ de agua y distribuidos en 168km de tendido en tuberías
 - En vehículos y maquinaria cuenta con 2 retroexcavadoras, 2 motoniveladoras, 2 camiones, 2 vehículos todo terreno y 2 camionetas.
-
- Terminar sección de abajo (directorio, administración , etc. En las de directorio solo usar nombres sin foto
 - Enviaré fotos para acompañar, eliminar galería

SERVICIOS

- Terminar pagina
- Al acceder a un proveedor permitir que el espacio entre el texto y el footer sea mas grande, aparece el footer tan encima que compite y confunde

COMITÉS

- Al acceder a un proveedor permitir que el espacio entre el texto y el footer sea mas grande, aparece el footer tan encima que compite y confunde